



二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく
自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第3・4号 地域版
令和4年
6月13日発行
文責 校長 鈴木

二見中学校体育祭を開催しました

5月31日（火）に、曇り空の下、少し天候が心配されましたが、1時間遅く午前10時より開始することで二見中学校体育祭を開催することができました。生徒会が考えたスローガン「青天白日 皆で満開の笑顔を！ ～Blow away the dark feelings～」の通り、生徒全員が笑顔のあふれる中で競技を行い、充実した体育祭となりました。勝負の勝ち負けは決めますが、仲間の支えと互いが助け合う中で、より深く仲間の絆を深めることができたのではないかと思います。特に、中学生最後の体育的行事という意識を持ち、楽しく、しかも真剣に取り組む3年生の活躍は、とても素晴らしかったです。

また、新校舎への移転に伴い、この運動場で行われる最後の二見中学校体育祭となります。新型コロナウイルス感染症の感染者数は高止まりのままですが、感染症対策を丁寧に行うことで、2年ぶりに保護者の皆様に体育祭をご観覧いただくことができました。

保護者、地域の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。



教科書見本展示会のお知らせ

保護者や地域の皆さん、ぜひ教科書見本をご覧ください、ご意見をお聞かせください。

展示・意見募集期間

◇教科書センター（伊勢市生涯学習センターいせトピア 3階ロビー）

6月10日（金）～6月24日（金）〈6月20日（月）休館日を除く〉

9：00～21：00

*本年度は教科書採択の年ではありませんが、教科書展示会は行われます。教科書センターは、小中学校及び高等学校の教科書見本が常設展示されています。上記期間外も生涯学習センター開館中は閲覧することができます。

地区懇談会を開催しました

4年ほど前から中学校を会場に、地域別に分散して地区懇談会を開催していました。しかし新型コロナウイルス感染症拡大防止ため、ここ2年間は実施できませんでしたが、本年度は6月1日に、前半は全体会を広い体育館で行ない、後半は地域を5つのグループに分けて分散会形式で行う地区懇談会を開催いたしました。それぞれの地域の様子を話し合っていました。また、令和5年度の新校舎への移転に関わって、通学路についても話し合いなされました。



連合陸上大会が開催されました

6月4日(土)に第72回伊勢市中学校春季連合陸上競技大会が開催されました。当日は天候もよく、好記録が出ていました。

2年女子800mで小林 希咲さんが、2年女子走高跳で桐原 優奈さんが、それぞれ優勝しています。おめでとうございます。



アルミ缶回収にご協力いただき、
ありがとうございます

6月8日(水)にアルミ缶回収を行いました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



建設中の新校舎を見せていただきました

まだ、建設中ですが、写真は3F中学生の教室になるところです。とても見晴らしがよく、明るい校舎です。



【今後の行事予定】

- ・13日(月) 第1回進路説明会 13:30～
 - ・15日(水) 短縮日課、部活なし
 - ・22日(水) 定期テスト②1日目 給食なし
 - ・23日(木) 定期テスト②2日目 給食なし
 - ・24日(金) 定期テスト②3日目 海岸清掃
- 7月12日(火)～13日(木) 個別懇談会



～部活動終了・下校時刻～

6月 18:00・18:15